# LES NOUVELLES DE SAINTE-CLÉMENCE

### Mot de la directrice,

Cette première période a commencé avec une grande journée d'intégration de tous nos élèves, elle se termine sur une belle action des parents d'élèves : une vente des plats des différents pays d'origine de nos familles. Un grand moment de partage à l'image de notre école, avec en appui notre belle photo ENSEMBLE.

Je vous rappelle que la vente de tous ces plats permettra de financer les bus pour les sorties scolaires de vos enfants.



# INFORMATIONS GÉNÉRALES

#### La cantine

A la demande de nombreux parents, je vous transmets le lien utile pour consulter les menus de la société API restauration.

https://www.c-est-

pret.com/scolaire/accueil/%7Bb2b196a2-e260-

47c1-8974-

bf386b1525ec%7D

Je profite quand même de ce message pour vous rappeler que nos locaux de cantine ne sont pas adaptés à un accueil de tous nos élèves. Le nombre de parents qui travaillent et qui ont vraiment besoin de ce service augmente chaque année. Nous tenons vraiment à leur permettre de scolariser leurs enfants dans notre établissement en leur offrant ce service. Les trois adultes qui assurent le service m'alertent souvent sur le bruit dans cette pièce lorsque les enfants sont trop nombreux. Nous ne voulons pas en donnant les menus, que ce service devienne une volonté des enfants de manger lorsque le plat leur plaira et non pas lorsque leur famille aura véritablement besoin de ce service. Merci pour votre compréhension.

#### Le blog de votre classe

L'école communique avec les familles depuis deux ans maintenant par le biais de ONE. Les parents des classes de maternelles ont déjà reçu les codes de connexion et ont pu commencer à lire des articles sur la vie de classe. Les élèves des classes primaires recevront leur code avant la fin de la semaine et les maitresses vont, durant cette période de vacances, écrire les articles sur ce début d'année. Votre enfant sera alors ravi de vous expliquer ce qu'il vit au quotidien en classe. Je vous rappelle que les maitresses, surtout celles de maternelles, passent beaucoup de temps pour communiquer sur le blog et qu'elles se sont souvent découragées par le peu de connexions des parents. On compte sur vous cette année!

#### La photo de classe

Cette année, la photo de classe aura lieu le **jeudi 17 Novembre** avec la même formule que l'an dernier. En effet, l'équipe enseignante a pensé qu'il pouvait être judicieux d'offrir des portraits de vos enfants à votre entourage à l'occasion des fêtes de fin d'année. Les bénéfices de la vente de l'an dernier ont permis de financer la totalité des interventions yoga de cette année.

# LES ÉVÉNEMENTS AU SEIN DES CLASSES

#### Classe de CE2

# Le permis piéton

Comme chaque année, les élèves de CE2 ont eu leur formation sécurité routière. Un policier détaché à l'enseignement, est venu le mardi 11 octobre, dans la classe pour sensibiliser les élèves aux dangers de la route. Ils ont appris les 4 familles des panneaux de signalisation, les dangers auxquels un piéton est confronté chaque jour. Ils ont également rappelé les différents numéros de téléphone à utiliser en cas d'urgence. Après un riche échange avec

les élèves, le policier leur a laissé un petit livre pour réviser et s'entrainer. Il reviendra le 1er décembre pour leur faire passer le permis piéton aux enfants.

Ils savent maintenant être prudents sur les trottoirs et nous allons retravailler ensemble la connaissance des

panneaux de signalisation.

#### Classe de la GS au CM2

Les classes de la GS jusqu'au CM2 vont avoir une initiation au Judo durant l'année. Ce sont les CM1 qui ont débuté avec 5 séances durant la première période. Avec un entraineur professionnel, les enfants ont pratiqué le judo sur un vrai tatamis à la salle Pierre Poty de la Ricamarie.

Ils ont découvert les règles de base de ce sport japonais et ont effectué des petits combats dans une bonne ambiance.

#### Classes de CM1 et CM2

Après la grande marche qui avait réuni les classes du CP au CM2 ; ce sont celles de CM1/CM2 qui ont commencé leur randonnée mensuelle du vendredi.

Malgré une petite pluie fine, c'est avec l'entrain des élèves et des nombreuses mamans que le groupe est monté finalement jusqu'à la Chaumette. Le parcours ayant été modifié vue la chasse aux sangliers en cours.

Pas de sangliers en vue, fort heureusement, mais des vaches, des chevaux et un alpaga ont réjoui l'ensemble de nos enfants.

## Classe de CM1

## Le conseil municipal enfant

Pour la deuxième année consécutive, les élèves de CM1 ont voté pour élire leurs représentants au conseil municipal enfant de la Ricamarie

Cette élection a été précédée d'une vraie campagne électorale pour les enfants qui ont souhaité présenter leur candidature.

Vendredi 7 Octobre, les élèves de CM1 ont vécu une véritable élection, c'était une belle expérience !Au terme de ce scrutin, trois élèves ont été élus.

Les élus ont ensuite participé à l'installation du nouveau conseil des enfants à la mairie, jeudi 13 Octobre.

Nos jeunes conseillers vont maintenant découvrir le travail du maire et de la municipalité pour faire de leur ville un meilleur endroit où vivre. Ils ont montré qu'ils avaient de bonnes idées. On leur souhaite bonne chance pour la réalisation de leurs futurs projets!



### Classes de GS et CP

Les maîtresses de GS et CP sont ravies de pouvoir à nouveau proposer une classe piscine à Saugues à leurs élèves qui attendent le mois d'Avril avec impatience!

#### Du yoga pour tous!

Tout au long de cette nouvelle année scolaire et dans le cadre de notre projet « Santé et bienêtre », nous souhaitons que nos élèves « bougent » et « se sentent bien ». Ainsi, depuis septembre, toutes les classes de la PS au CM2, bénéficient d'une activité yoga. C'est Alexandra, intervenante qualifiée, qui anime les séances. Elle nous apprend de nombreuses postures (le chien, l'arbre, le lion, le bébé, le guerrier, le serpent, le papillon...) et termine chaque cours en nous racontant une histoire dans laquelle les élèves doivent reconnaitre et exécuter les postures apprises. Un temps de méditation est également proposé à chaque fois.

Tous les élèves et les enseignantes participent et s'investissent beaucoup dans cette activité qui apporte à tous bien-être physique et mental. Namasté!

#### On danse en CP

Mardi 11 Octobre, une intervenante est venue nous présenter un spectacle de danse que nous irons voir début décembre, intitulé « Méandres ». Elle nous a raconté l'histoire de Minotaure, personnage mi-homme mi-taureau, de la mythologie grecque. Et celle de Thésée, qui, aidé d'Ariane et de son fil, vaincra le Minotaure et réussira à s'échapper du labyrinthe. Ensuite, elle nous a appris à nous déplacer en rythme « comme des danseurs » et à changer de direction

#### Classe de CE1

Les élèves ont participé au projet « notre classe a des incroyables talents ».

Chaque élève était invité à présenter sa passion, ce qu'il aimait faire. Nous avons découvert des talents très variés comme le dessin, le basket, la gymnastique, le rugby, la sculpture, la cuisine... Certains ont présenté des photos de leur voyage ou de leurs animaux de compagnie.

Ce projet nous a permis de mieux nous connaître et de valoriser chaque élève au sein de la classe.

## Classe de CE1 et CE2

Nous avons eu la chance d'avoir des cours de flûte grâce à une intervenante qualifiée. Celle-ci nous apprend à jouer des morceaux et nous permet de découvrir les musiques que peut faire ce bel instrument.

# Sortie marche du 23 Septembre

Cela commence à devenir une tradition à Sainte-Clémence : la sortie marche du début d'année! Le vendredi 23 Septembre, afin de lancer l'année scolaire et de partager un moment convivial avec les enfants et les parents, toutes les classes de l'école sont parties à pied pour la journée.

La matinée a commencé par une jolie photo dans la cour avec le drone, où les enfants et les adultes s'étaient positionnés de façon à écrire le mot « ensemble » (un grand merci à Flavien pour ses compétences et son matériel!).

Les enfants de primaire se sont ensuite rendus à Notre Dame du Guizay et ceux de maternelle au complexe sportif de Caintin.

Les enfants des classes de primaires étaient mélangés afin que les plus grands puissent aider et prendre soin des plus petits. Randonnée, pique-nique, landart, soleil et bonne humeur étaient au programme de cette belle journée, très appréciée par tous!

Merci à tous les parents qui nous ont accompagnés et ont partagés ce moment avec les enfants et les enseignantes !